



## Nuevo libro sobre fenómeno de Peñablanca: La opinión de un médico

“¿Por qué sería tan raro que la Virgen se apareciera en Chile, en Peñablanca, como está sucediendo desde 1983? ¿Por qué no puede ocurrir un suceso así en nuestra patria? ¡No nos ha librado recién de una guerra fratricida con nuestros hermanos argentinos?”

Tales interrogantes, que se convierten en afirmación cuando señalan que tal hecho ‘está sucediendo desde 1983’, sirven de inicio al médico-cirujano Alan Rojas y al sacerdote Miguel Contardo para escribir un libro que está próximo a su lanzamiento.

Se trata de “El Monte Carmelo de Peñablanca... Una aparición de la Santísima Virgen en Chile”. Da cuenta de toda la historia de las apariciones de Miguel Ángel Poblete, el joven que desde el 12 de junio de 1983 afirma ver a la Virgen y recibir mensajes de Ella.

De la editorial Covadonga, cuenta con 168 páginas y no posee más ilustraciones que el trazo con la forma de un pez en la portada.

En la primera parte, el médico entrega un conjunto de charlas que ofreció en Santiago, donde da su testimonio. Además, reporta crónicas escritas sobre el fenómeno de Peñablanca en otros países. En la segunda,

el sacerdote aporta la recopilación que ha hecho de los mensajes que el joven dice haber recibido de la Virgen hasta julio de este año. Finalmente están anexados el mensaje de La Salette y lo conocido del tercer secreto de Fátima.

No hay, en el trabajo, ninguna alusión al viaje que Miguel Ángel Poblete hizo a los Estados Unidos. Tampoco se encuentra la opinión personal del religioso. Si entrega su visión particular el doctor.

### Las razones del médico para creer en los estigmas

“Durante veinte años me he dedicado al estudio de la piel y he sido profesor de esta rama en la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, de manera que sé lo que estoy diciendo”, afirma el médico Alan Rojas. Y explica que ha visto los estigmas que se le producen a Miguel Ángel Poblete en la cabeza, hecho que ha analizado junto a otros doctores cuyos nombres da a conocer.

—Si estas heridas que aparecen en la piel del cuero cabelludo de Miguel Ángel tuviesen un origen natural, es lógico pensar que la cicatrización de las lesiones debería seguir un curso

también natural. Todo aquél que ha tenido una herida cutánea sabe que la piel demora un lapso en repararse. Si usted ayer sufrió una extracción de sangre para una prueba de laboratorio de rutina, hoy verá todavía la costilla que dejó la aguja en el pliegue del codo y no le extrastrará porque normalmente así sucede. Pues bien, todos los que han examinado los estigmas han visto cómo en una o dos horas éstas se reparan y no queda absolutamente nada. Evidentemente, esto no es natural. Si los estigmas fuesen producidos por la hipotética histeria, deberían cicatrizar como cicatrizan la piel de los histéricos, esto es como la de todo el mundo y no en una o dos horas. Los médicos que hemos seguido este caso hemos llegado a la conclusión que estas lesiones del cuero cabelludo de Miguel Ángel no tienen explicación desde el punto de vista de los conocimientos médicos actuales.

### Los escritos de revistas europeas

“Was geschieht in Peñablanca, Chile?” Es el título del artículo —citado en el libro— escrito en la revista suiza Das Zeichen Mariens, el 8 de diciembre del año pasado. ¿Qué ocurre

en Peñablanca, Chile?, se pregunta, en su crónica el padre Nikolaus Bohlein. El sacerdote suizo relata los supuestos mensajes que la Virgen ha dado a Miguel Ángel, sin emitir opinión. Sólo acota: “Te alabamos Señor, porque has mostrado estas cosas a los humildes, a los pobres y no a los saibios”.

Hay referencia a una revista en castellano que se edita en Zaragoza y la dirige el abogado español Francisco Sánchez Ventura y Pascual, publica un extenso reportaje en su número 72, titulado: “Las apariciones de Chile”. En una de sus partes, señala: “Las características de los fenómenos que este muchacho, sin preparación alguna para tales misterios, vive con frecuencia, son similares a los que se producen en otros casos del mundo de la mística”.

También alude a lo escrito por L’Impartial, vehículo oficial de la organización francesa “Hijos de Nuestra Señora de La Salette y de San Luis Grignion de Montfort”. Citan un párrafo en que L’Impartial se refiere al pronunciamiento del Obispado de Valparaíso asegurando que no hay nada de sobrenatural en los hechos de Peñablanca, lo que cuestiona la publicación.

## Una perspectiva refrescante [artículo] Jamie Wrightson.

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

Wrightson, Jamie

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Una perspectiva refrescante [artículo] Jamie Wrightson. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)